



CANCER COMO ENFERMEDAD PROFESIONAL

Siendo los elementos integrantes del concepto de enfermedad profesional (Art. 116 LGSS) ajenos del trabajo por cuenta ajena, el que esté provocado por la acción de determinados elementos o sustancias y que ocurra en alguna de las actividades listadas en el RD 1995/78, lo cierto es que reglamentariamente se considera enfermedad las producidas por los agentes químicos como benceno, tolueno, xileno y otros homólogos y en las actividades de empleo y manipulación de benceno y sus homólogos, circunstancias todas que concurren en el presente caso. La afirmación de los demandantes manifestando que la existencia de relación de causa-efecto entre el cáncer de pulmón y los hidrocarburos manejados por el trabajador no queda demostrada porque la *literatura medica atribuye al benceno el ocasionar leucemia pero no cáncer de pulmón*, es una opinión medica que no resulta suficiente para desvirtuar o denotar error en juicio clínico emitido por los médicos oficiales con presunción de veracidad.

Sentencia J

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |